

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dapat disimpulkan dari hasil data dan temuan yang diperoleh dari penelitian serta pembahasan pada bab sebelumnya, dengan judul optimalisasi pelaksanaan kurikulum 2013 sebagai upaya peningkatan kualitas pembelajaran PAI di SMK Sumber Mas Ganding Sumenep dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan kurikulum 2013 sebagai upaya peningkatan kualitas pembelajaran PAI di SMK Sumber Mas Ganding Sumenep yaitu dengan mensosialisasikan kurikulum terhadap masyarakat sekolah sebagai dasar dalam mencapai tujuan pendidikan. Adanya perencanaan kurikulum yang cukup matang dengan adanya rencana pembelajaran yang sudah terkonsep dalam RPP, penggunaan metode pembelajaran yang bervariasi sebagai salah satu komponen pembelajaran. Diantaranya metode ceramah, metode tanya jawab, metode diskusi, dan metode praktek. memaksimalkan media pembelajaran yang ada sebagai penunjang proses belajar mengajar dalam kelas, dan melakukan evaluasi pembelajaran sebagai bahan perbaikan pembelajaran dan untuk perbaikan hasil peserta didik seperti ulangan harian, ulangan semester, ulangan akhir, dan catatan guru.
2. Upaya kepala sekolah dalam mengoptimalkan peningkatan kualitas pembelajaran PAI yaitu dimulai dari sikap kepala sekolah yang

menanamkan nilai-nilai agama dilingkungan sekitar sehingga menjadi contoh yang baik bagi warga sekolah. Kepala sekolah meningkatkan kemampuan profesional guru dengan mengadakan workshop, seminar, pelatihan maupun MGMP (Musyawarah Guru Mata Pelajaran), lokasi SMK Sumber Mas ada di lingkungan pesantren, sumber belajar tidak hanya dari buku dan guru namun juga diperoleh dari dewan asatidz dan kyai Pondok Pesantren, menjadi supervisor bagi guru dalam mempersiapkan bahan ajar, mengadakan pembinaan disiplin tenaga kependidikan, melakukan evaluasi guru secara rutin setiap sebulan sekali, memfasilitasi sarana dan prasarana bagi guru seperti LCD proyektor, leptop maupun ruang praktek, menyelenggarakan kegiatan ekstrakurikuler sebagai bentuk penyaluran bakat dan minat siswa khususnya dalam bidang PAI.

B. Saran

Dari hasil data yang telah diperoleh dari penelitian yang dilakukan di SMK Sumber Mas Ganding Sumenep terdapat saran yang dapat peneliti berikan kepada beberapa pihak, yaitu:

1. Bagi kepala sekolah SMK Sumber Mas Ganding Sumenep sebagai pimpinan lembaga tersebut, agar terus meningkatkan kualitas pembelajaran agar menghasilkan output yang diinginkan. Terus optimalkan kemampuan profesional guru, Serta terus memotivasi warga sekolah agar menjadi manusia yang selalu menanamkan nilai-nilai agama dalam kehidupan sehari-hari.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Dalam penelitian ini diharapkan bisa memotivasi dan menginspirasi mahasiswa dalam proses menggali ilmu tentang manajemen kurikulum dan dapat dijadikan bahan rujukan dalam penelitian selanjutnya khususnya dalam dunia Manajemen Pendidikan Islam.